

Datum: 17.06.2019
Telefon: 089 - 23 36 14 86
Telefax: 089 - 23 36 14 85
Email: bag-ost.dir@muenchen.de

Direktorium
HA II / BA
BA-Geschäftsstelle Ost

An das Kreisverwaltungsreferat

(E) Ausweisung der Herrmann-Weinhauser-Straße als Spielstraße zwischen den stark frequentierten Kinderspielplätzen von der Hermann-Weinhauser-Straße 30 bis zum Parkplatz des Einkaufszentrums (Aldi-Rewe-Wimmer-Dm), im übrigen Teil der Hermann-Weinhauser-Straße eine Tempo 30 Zone
BV-Empfehlung Nr. 14-20 / E 02112 der Bürgerversammlung des 14. Stadtbezirkes Berg am Laim vom 12.07.2018

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 13759

Abstimmungsergebnis

zur o.g. Sitzungsvorlage aus der Sitzung des
BA 14 - Berg am Laim
vom 29. Januar 2019

Zustimmung einstimmig

Zustimmung mehrheitlich

Ablehnung einstimmig (Begründung siehe unten)

Ablehnung mehrheitlich (Begründung siehe unten)

Maßgaben / sonstige Hinweise:

Begründung der Ablehnung:

Beiblatt zum Beschluss des BA 14 Berg am Laim vom 29.01.2019

Der Bezirksausschuss 14 begrüßt die Einführung von Tempo 30 im genannten Bereich und nimmt die Ausführungen zum Thema „Spielstraße“ bzw. „verkehrsberuhigter Bereich“ zur Kenntnis. Gleichwohl gibt die Beschlussvorlage nicht den bereits seit Jahren vereinbarten Sachstand zur künftigen Ausgestaltung der Hermann-Weinhauser-Straße und insbesondere des Straßenraums am zentralen Quartiersplatz wieder. Die Aussage, weitergehende Maßnahmen könnten erst nach Fertigstellung des Straßenraums diskutiert werden, ist unzutreffend.

Fest vereinbart wurden bei mehreren Gesprächen zwischen Bauträger, BA 14 und Stadtverwaltung u.a. folgende Maßnahmen:

- besonderer Straßenbelag im Bereich des zentralen Quartiersplatzes (gegründeter Asphalt)
- Gestaltung des Straßenraumes und des Platzes dahingehend, dem Autofahrer die besondere Situation deutlich zu machen (z.B. durch entsprechende Baumsituierung: Einfahrt in einen Platzbereich)
- Aufstellen des Gefahrenzeichens 133 auf beiden Zufahrtsseiten des Platzes, ggf. auch eine weitere Reduzierung der Geschwindigkeit auf Tempo 10 im Platzbereich

Der BA 14 lehnt deshalb die aktuell vorliegende Beschlussvorlage ab und bittet um die Ausstellung einer neuen Beschlussvorlage unter Berücksichtigung der genannten Punkte. Details sind auch den beiden beigefügten Protokollen der damaligen Gesprächsrunden (15.11.16 und 4.5.17) zu entnehmen. Für Rückfragen steht der BA 14 gerne zur Verfügung.